



Herr Stadtverordnetenvorsteher
Frank Anacker
Marktplatz 11
37247 Großalmerode

Betreff:

Antrag der SPD Fraktion zur Abschaffung der Parkgebühren

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt die Abschaffung der Parkgebühren im Stadtgebiet Großalmerode. Diese Maßnahme wäre Teil der beschlossenen strategischen Oberziele „Steigerung der Bürgerzufriedenheit“. Die Stadtverwaltung wird beauftragt die Umsetzung zu prüfen und in die Wege zu leiten.

Begründung:

Die Abschaffung der Parkgebühren ist die logische Folge des Parkverhaltens vieler Bürger. Nicht die gebührenpflichtigen Parkplätze werden genutzt, sondern Parkplätze außerhalb der gebührenpflichtigen Zonen.

Dies stellt eine Beeinträchtigung der Parkmöglichkeiten für Anwohner dar. Außerdem sind die Personen betroffen, die wegen ihrer beruflichen Tätigkeit in der Innenstadt, die kostenpflichtigen Parkplätze nutzen müssen oder dort wohnen. Die Einführung der Parkgebühren wurde von den Stadtverordneten mit großer Mehrheit zur Konsolidierung des Haushalts beschlossen, die Einnahmen blieben jedoch hinter den Erwartungen zurück, die Wirtschaftlichkeit ist nicht in dem damals berechneten Umfang gegeben.

Großalmerode, 08.11.2018

Udo Möller
Stadtverordneter